## Tengen hatte erfolgreiches Jahr

24.07.2012 Aktualisiert vor 5 Stunden

0 Kommentare

WEITEREMPFEHLEN

Empfehlen 0



Schlagwörter

vereineimhegau

Zehn Mannschaften des Tennisclubs Tengen nahmen in der vergangenen Verbandsrunde 2012 am Spielbetrieb des Bezirks Schwarzwald-Bodensee teil und konnten die Saison mit hervorragenden Ergebnissen abschließen. Alle drei gemeldeten Jugendmannschaften, die Junioren U16, die Juniorinnen U16 und die Juniorinnen U14 konnten sich den Meistertitel in ihrer Klasse erspielen, freute sich die Jugendwartin Brigitte Straub.

Bei den Erwachsenen gab es dieses Jahr zwei Meistertitel. Die Mannschaften der Herren und Herren 40 holten sich jeweils die Titel in beeindruckender Manier. Aber auch die Damenmannschaften ließen dieses Jahr aufhorchen. In der 1. Bezirksliga, der höchsten Klasse im Bezirk, können sie den Vizemeistertitel feiern. Das ist der größte Erfolg seit dem Aufstieg vor zehn Jahren. Die 2. Damenmannschaft musste knapp dem TC BW Donaueschingen den Vortritt lassen und wurde Vizemeister in der 1. Bezirksklasse. Eine tolle Leistung aller Mannschaften, so der sportliche Leiter des TC Tengen, Georg Eichkorn. Ab Juni dieses Jahres hat der TC Tengen einen neuen Vereinstrainer verpflichtet. Mit Thorsten Teichgräber aus St. Georgen hofft der TC Tengen, den richtigen Mann für die Zukunft gefunden zu haben. Er bringt eine über 25-jährige Trainererfahrung mit und leitet eine Tennisschule im Schwarzwald. Er ist staatlich geprüfter VDT-Tennislehrer und B-Trainerlizenzinhaber des DTB. In den Sommerferien bietet er Tenniscamps auf der Tennisanlage des TC Tengen an. Kontakt über E-Mail: info@tennisschwarzwald.de oder Telefon 0172/7 23 68 32. Weitere Infos über den Verein